INTRODUCCION

La problemática de hacinamiento en la cárcel de Tarija como también en las cárceles de Bolivia he afectado a los reclusos de manera integral y colectiva lo cual genera inseguridad y condiciones inhumanas.

Es critica la situación en que se encuentran la mayoría de estas personas ya que probablemente están siendo afectados por las condiciones en que se encuentran siendo el único espacio que comparten en estos años de prisión, y no solamente afecta a los internos sino también el sector donde se encuentra el establecimiento penitenciario como la parte urbana a la cual presentan problemáticas de inseguridad social, generando desvalorización del sector, deterioro del paisaje urbanístico y generando comercio ilegal.

Uno de los problemas dentro de una prisión mixta también se da la inseguridad en el mismo asía las mujeres, como también las peleas y riñas dentro y la inadecuada infraestructura para albergar a varones como mujeres en el mismo recinto.

Es por eso que se llega a la propuesta de diseño de una nueva Penitenciaria de varones para el departamento de Tarija.